

MARIANELA RUBILAR Y ERICK VARGAS COMPARTIERON CON ALGUNOS DE LOS USUARIOS QUE SE ENCONTRABAN EN ETAPA DE PREPARACIÓN O RECUPERACIÓN RAS SUS OPERACIONES.



COMUNICACIONES SERVICIO DE SALUD LOS RÍOS.

Un total de 35 usuarios de la red asistencial accedieron este último fin de semana a su esperada cirugía de várices gracias a la estrategia colaborativa que se desarrolla de forma mensual y que se extenderá hasta fin de año, entre el Servicio de Salud Los Ríos (SSLR), la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena), el Fondo Nacional de Salud (Fonasa) y el Hospital Base Valdivia (HBV).

Este trabajo interinstitucional prioriza a los usuarios según su antigüedad en lista de espera, lo que ha permitido avanzar significativamente en la resolución de casos pendientes y mejorar el acceso a la atención quirúrgica en la región de Los Ríos. Las cirugías se desarrollaron el sábado y domingo en el HBV, con la participación de un equipo de especialistas de Capredena, junto a profesionales y técnicos del recinto asistencial.

Hasta el lugar se trasladaron la directora del Servicio de Salud Los Ríos, doctora Marianela Rubilar, y el director del Hospital Base Valdivia, Erick Vargas, quienes saludaron al equipo de Capredena -que viajó especialmente a la región- y compartieron con algunos de los usuarios que se encuentran en etapa de preparación o recuperación post operatoria, destacando el esfuerzo y compromiso de todos los equipos involucrados.

En la ocasión, la directora del Servicio de Salud Los Ríos explicó que "esta iniciativa forma parte de una serie de acciones que se llevarán a cabo durante el año para reducir las listas de espera y responder a las necesidades de salud de la población. Valoramos este avance, ya que permite mejorar el acceso a la atención médica en nuestra región de manera más eficiente y oportuna".

RETROALIMENTACIÓN

"Hemos conversado con pacientes ya operados, quienes expresaron su satisfacción tras años de espera. También hemos identificado desafíos importantes, especialmente

Plan para bajar listas de espera permitió que se realicen 35 cirugías de várices el fin de semana

HOSPITAL BASE. Estrategia es parte de alianza colaborativa entre el Servicio de Salud de Los Ríos, Capredena y Fonasa.

en zonas rurales donde el acceso a la salud es más limitado. Seguiremos trabajando para generar oportunidades que permitan una atención digna y oportuna para todos los habitantes de la región", agregó la dra. Rubilar.

Por su parte, el director del HBV, Erick Vargas, precisó que "este programa, suscrito entre el Servicio de Salud y el Hospital Base Valdivia, en colaboración con Fonasa y Capredena, es una más de las estrategias que estamos desarrollando para avanzar en la resolución de tiempos de espera. Este programa comenzó en mayo y continuará hasta fin de año, una vez al mes, beneficiando a un promedio de 30 a 35 pacientes por operativo, muchos de los cuales esperan una intervención cardiovascular desde 2017".

"Estamos muy contentos por esta iniciativa. Hemos escuchado el agradecimiento de las personas, pero también los desafíos que enfrentan y esos son aspectos que debemos considerar en adelante, ya que no es fácil para una persona de zona rural llegar directamente a un pabellón. Es fundamental que la red de salud funcione de manera integrada, ofreciendo solución



Esto es parte de una serie de acciones que se llevarán a cabo durante el año para reducir las listas de espera y responder a las necesidades de salud de la población..."

Dra. Marianela Rubilar
 Directora del SSLR

nes no solo quirúrgicas, sino también logísticas y administrativas", añadió el profesional.

APORTE FORÁNEO

Uno de los especialistas que arri-

bó a la región para encabezar las cirugías fue el dr. Alejandro Campos, cirujano vascular de Capredena, quien, en la oportunidad, junto con mostrar su compromiso y disposición de colaborar en la resolución de listas de espera, agradeció "la excelente disposición del hospital y su personal. Las instalaciones funcionan muy bien, pero lo más valioso es el compromiso del equipo, quienes han demostrado una gran motivación y profesionalismo, incluso trabajando durante fines de semana. Este esfuerzo conjunto, nos ha permitido llevar a cabo un trabajo coordinado y efectivo, siempre en beneficio de nuestros pacientes".

**CLUB DEPORTIVO PHOENIX VALDIVIA
 CITACIÓN ASAMBLEA EXTRAORDINARIA**

SOCIOS Y SOCIAS, CLUB DEPORTIVO PHOENIX, VALDIVIA, POR ACUERDOS DEL DIRECTORIO Y CONFORME A LOS ESTATUTOS DE LA CORPORACIÓN, SE CITA A ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE SOCIOS: VIERNES 4 DE JULIO, A LAS 18:30 HORAS (PRIMERA CITACIÓN), EN EL GIMNASIO DE USS-PHOENIX, UBICADO EN AV. VIEL SIN NÚMERO, ISLA TEJA, VALDIVIA.

TABLA: -PROPUESTA DE CESIÓN AL CONTRATO VIGENTE SOBRE ANTENAS DE TELEFONÍA EN TERRENOS DEL CLUB.
 -PROPUESTA DE PARTICIPAR COMO CLUB EN LA ASOCIACIÓN REGIONAL DE TENIS Y ELECCIÓN DE REPRESENTANTE.

TENDRÁN DERECHO A VOZ Y VOTO EN ESTA ASAMBLEA, LOS SOCIOS/SOCIAS TITULARES Y CON SUS CUOTAS AL DÍA. LA ADMINISTRACIÓN